

KATA PENGANTAR

Selamat pagi, mentari terik di hari ini. Namun hangatnya matahari tak menutup rasa pilu yang terus-terusan membakar jiwa raga ini untuk menyelesaikan suatu karya akhir dari masa perguruan tinggi saya. Izinkan saya untuk menutup kisah keluh kesah ini dengan kata pengantar yang menutup perjalanan intelektual dengan menyisipkan sedikit rasa emosional dari penulis dengan candaan maupun pujian. Siap?

Mengawali dan mengakhiri tugas akhir ini saya bersyukur dan berterima kasih kepada semesta yang membiarkan saya bisa berdiri di arena perjuangan kehidupan ini, walaupun keras dan sakit namun itulah kehidupan yang seutuhnya. Tak hanya semesta, namun juga terima kasih saya sampaikan kepada yang bernafas, mereka yang menuntun saya sehingga bisa membiarkan saya memilih pilihan ini, terutama kepada:

1. Rully Sumarlin, S.IP., M.Ds. dan Angelia Lionardi S.Sn., M.Ds. yang menjadi pembimbing saya dalam keluh kesah tugas akhir ini, walaupun saya hanya sedikit berinteraksi bersama mereka, namun mereka hadir bagi saya. Terima kasih pak, bu.
2. Yayasan Sudaryat, S.Sn., M.Sn. dan Ricky Taufik Afif, S.Pd., M.Pd. yang menjadi penguji pada sidang akhir, sehingga saya bisa menyempurnakan dari apa yang telah ditulis dan dicipta untuk menjadi lebih baik. Terima kasih pak.
3. Warga P1-08 dan C3-07 bersama bintang-bintang di lantai yang mampu membahagiakan raga ini dengan minuman yang legal untuk diminum sampai rasa penat di kepala tergantikan dengan rasa dunia yang berputar.

Ketika saya menulis kata pengantar ini tentunya saya belum menyelesaikan sidang akhir dan kelulusan, namun jika saya lulus izinkan untuk menyampaikan sebaht kalimat kepada diri saya di masa depan itu. *“Halo jabar, Lulus WOY!!!”*. Setelah tugas akhir masih banyak derita dalam kehidupan, tidak apa asik-asikan dulu saja, dibawa enak dibawa asik, apalagi sambil bergoyang pakai musik. Baiklah, sudah terlalu panjang, saya ingin melakukan selebrasi Ronaldo, dan menutup ini seperti Nazril Irham. *Hatur nuhun sabandungeun, kalian semua luar biasa!*

Bandung, 12 Agustus 2022

Penulis